

Satnarkoba Polres Simalungun Grebek Rumah di Perdagangan I, Ini Keterangannya

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INFORMAN.ID

Oct 24, 2024 - 11:10



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Seorang pria, pelaku peredaran dan transaksi narkoba telah diamankan petugas Kepolisian, berikut sejumlah barang buktinya, dalam satu operasi penggrebekan di kediaman pelaku, Misnan alias Kibung (51).

Info diperoleh, petugas menggrebek rumah tersangka, tepatnya di Gang Amal,

Lingkungan VII Seberang, Kelurahan Perdagangan III, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Selasa (22/10/2024), pukul 22.00 WIB yang lalu.



Dilansir dari pesan percakapan WAG Humas Polres Simalungun, AKP Verry Purba selaku Kasi Humas Polres Simalungun dalam laporan tertulis menjelaskan, kini Misnan alias Kibung (51) resmi dtersangkakan, Kamis

(24/10/2024).

Selanjutnya, dijelaskan sebelumnya petugas menerima laporan warga yang dipercaya terkait aktifitas tersangka, kerap melakukan transaksi narkoba dan personel Satuan Narkoba Polres Simalungun melakukan penyelidikan.

Setelah berkoordinasi dengan Kepala Lingkungan setempat, petugas yang tiba di sekitar kediamannya, melakukan pengintaian dan pada saat yang tepat, penggrebekan dilakukan petugas.

Kemudian, petugas berada di dalam rumah, menyergap Misnan alias Kibung tanpa perlawanan. Petugas melakukan penggeledahan disaksikan Kepala Lingkungan setempat.



Lebih lanjut, personel Satnarkoba Polres Simalungun dipimpin Kanit I IPDA Sugeng Suratman dan Kanit 2 IPDA Froom Pimpa Siahaan, bersama personil lain menemukan sejumlah barang bukti.

Saat tersangka diinterogasi, kepada petugas mengakui semua barang bukti adalah miliknya dan Misnan mengakui, narkoba tersebut diperoleh dari rekannya yang baru dikenal bernama Rudi di Kota Tanjung Balai.

Seterusnya, barang bukti diamankan, berupa 5 paket plastik klip ukuran sedang dan 8 paket plastik klip ukuran kecil berisi sabu-sabu seberat 7,51 gram bruto dan 2 paket plastik klip ukuran sedang berisi Ganja seberat 10,03 gram bruto.



Selain itu, petugas juga mengamankan 1 unit handphone jenis Android bermerk Oppo milik Misnan alias Kibung dan kini, tersangka berada di Mako Polres Simalungun, untuk dilakukan penyidikan serta melengkapi berkas perkaranya. (rel)

Sebelumnya, diberitakan personel Satuan Narkoba Polres Simalungun meringkus seorang pria berinisial M alias Kibung (52) setelah kediamannya digrebek dan petugas mengamankan barang bukti, narkoba.

Kalangan warga setempat menyampaikan, apresiasi dan berterima kasih, pasca personel Satnarkoba Polres Simalungun mengungkap, sekaligus meringkus pelaku peredaran Narkotika saat ditemui.

Kalangan warga, sepenuhnya mendukung pemberantasan narkotika di wilayah ini dan kami mewakili masyarakat menyampaikan apresiasi dan berterima kasih, salam sehat," ujar warga setempat berinisial Den saat ditemui.

.